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SUNGAI PENUH,JAMBI - Pemerintah Kota Sungai Penuh menggelar silaturahmi
sekaligus konferensi pers bersama insan pers bertempat di Aula Kantor Walikota,
Jum'at (25/3/2022).

Konferensi pers kali ini dihadiri langsung oleh Walikota Ahmadi didampingi Ketua
DPRD H. Fajran, Pj. Sekda Alpian, Asisten III, Inspektur, Kepala Bakeuda, Kadis
PMD serta Kadis Kominfo. 

Pembahasan konferensi pers kali ini mengenai isu-isu penting diantaranya ADD



T.A 2021 untuk 16 Desa yang belum dibayarkan serta pengadaan mobil dinas. 

"Konferensi pers hari ini terkait ADD TA 2021 untuk 16 desa yang belum
dibayarkan. Kita semua butuh kepastian begitupun masyarakat. Agar kita
mengetahui yang sebenar-sebenarnya," Ungkap Wako Ahmadi. 

Asisten III M. Rasyid menjelaskan ADD untuk 16 desa yang belum dibayarkan
karena terjadi kesalahan dalam menginput di Sistem SIPD yang seharusnya ADD
dipisahkan dengan dana bantuan Provinsi untuk desa serta permasalahan ini
telah menjadi kewajiban daerah dan akan di anggarkan pada APBD-P Tahun
2022. 

Terkait dengan pemberitaan yang mengaitkan terlambatnya pencairan ADD
dengan pengadaan Mobil Dinas Walikota dan Wakil Walikota secara tegas ia
membantah hal tersebut 

"Sedikitpun tidak ada kaitannya dengan ADD. Pengadaan mobil dinas dibahas
Banggar dan TAPD serta disahkan DPRD bulan november 2020 sebelum
Pilwako," Tegasnya. 

Hal senada juga disampaikan oleh Ketua DPRD H.Fajran "Pengadaan mobil
dinas tidak sedikitpun berkaitan dengan  mandegnya ADD untuk 16 desa.
Bahwasanya pengadaan mobnas sudah sesuai dengan regulasi dan peraturan,"
Tegas Ketua DPRD. 

Sementara itu, Pj. Sekda Alpian pengadaan mobil dinas telah
mempertimbangkan peraturan dan kelayakan mobil dinas yang lama. (sony)


